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Abstract (en)
Panel (2) for attaching to adjacent panels by a tongue and groove connection has on one long side and one short side a groove (4) defined by a
front and a rear groove-defining arm (6, 7) and on the opposite-lying long and short sides a corresponding tongue (5). The tongues protrude from an
adjacent strip-like edge region of the panel which is recessed in the form of a step relative to the front surface of an inner panel region lying within
the edge region and lies flush with the inner panel region on the rear side. The edge region is provided with at least one row of holes having several
through holes distributed over its length. Preferred Features: A base body forming the inner panel region is made of solid wood and/or is at least
veneered on the visible side.

Abstract (de)
Bei einem Paneel, insbesondere für Wand- und/oder Deckenverkleidungen, das mit benachbarten Paneelen (2) in Nut- und Federeingriff bringbar
ist und an einer Längsseite und einer Querseite jeweils eine durch einen sichtseitigen und einen rückseitigen Nutbegrenzungsschenkel (6) bzw.
(7) begrenzte Nut (4) und an den jeweils gegenüberliegenden Längs- und Querseiten jeweils eine entsprechende Feder (5) aufweist, lassen sich
dadurch eine hohe Montagefreundlichkeit und gute Wirtschaftlichkeit erreichen, dass die Federn (5) von einem benachbarten, leistenförmigen
Randbereich des Paneels (2) abstehen, der gegenüber der sichtseitigen Oberfläche eines innerhalb des Randbereichs liegenden, inneren
Paneelbereichs in Form einer Stufe abgesenkt ist und der rückseitig bündig mit dem inneren Paneelbereich ist und der mit wenigstens einer
Bohrungsreihe mit mehren, vorzugsweise gleichmäßig über seine Länge verteilten Durchgangsbohrungen (10 versehen ist. <IMAGE>
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